

ABSTRAK

Odot, Oktaviani Kandida. (2022) Analisis Implikatur Dalam Novel *Jodoh Akan Bertemu* Karya Lana Azim dan Dwitasari (Kajian Pragmatik). Pembimbing I : Dra. Ni Luh Sukanadi, M. Hum. dan Pembimbing II : Dr. Drs. I Nyoman Suparsa, MS.

Penelitian ini merupakan Penelitian Deskriptif Kualitatif yang bertujuan Mendeskripsikan wujud implikatur konvensional (makna sebenarnya yang bersifat umum) yang terdapat dalam novel *Jodoh Akan Bertemu* karya Lana Azim dan Dwitasari dan mendeskripsikan wujud implikatur konversasional (percakapan) yang terdapat dalam novel *Jodoh Akan Bertemu* karya Lana Azim dan Dwitasari. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu peneliti sendiri. Pengumpulan data dilakukan dengan metode dokumentasi dan metode observasi. Data yang diperoleh dianalisis secara deskriptif Kualitatif. Adapun langkah-langkah analisis data, yaitu (1) peneliti memilih novel sebagai sumber data yang digunakan yaitu novel yang berjudul *Jodoh Akan Bertemu* karya Lana Azim dan Dwitasari, (2) mengumpulkan dan mempelajari teori yang relevan, (3) peneliti melakukan pembacaan secara cermat sumber data berupa novel yang ditetapkan, hingga data dikatakan mencukupi, (4) menyimak novel yang telah dibaca dengan baik, (5) mencatat semua data yang diperoleh yaitu berupa tuturan yang mengandung implikatur, selanjutnya diklasifikasi berdasarkan wujudnya, (6) data-data yang dikumpulkan tersebut digunakan sebagai acuan dalam melakukan analisis data. Hasil penelitian ini menunjukkan temuan wujud implikatur konvensional (makna sebenarnya yang bersifat umum) dan wujud implikatur konversasional (percakapan). Temuan wujud implikatur konvensional (makna sebenarnya yang bersifat umum) ditemukan adalah wujud kalimat berita (deklaratif), wujud kalimat tanya (interogatif), wujud kalimat perintah (imperatif), dan wujud kalimat seru (eksklamatif). Adapun temuan wujud implikatur konversasional (percakapan) tersebut adalah wujud kalimat berita (deklaratif), wujud kalimat tanya (interogatif), wujud kalimat perintah (imperatif), dan wujud kalimat seru (eksklamatif).

Kata kunci : Pragmatik, Novel, Konteks, Implikatur